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1 Einleitung
Um 10:42 Uhr wird die diessemestrige Fachschaftsvollversammlung durch Sven Gedamke
und Vivien Hou eröffnet. Dieses Semester findet die Vollversammlung im H03, im C.A.R.L.
statt. Im Anschluss an die Begrüßung erläutert Sven Gedamke die Tagesordnung der
Versammlung und bittet ggf. um Ergänzungen. Da es keine Wortmeldung aus dem Plenum
gibt, ist die Tagesordnung damit angenommen.

1.1 - Beschlussfähigkeit
Mit 53 anwesenden ordentlichen Fachschaftsmitgliedern wird die Beschlussfähigkeit der
Fachschaftsvollversammlung festgestellt. Für die Beschlussfähigkeit der Versammlung sind
mindestens 50 anwesende Mitglieder der Fachschaft notwendig.

1.2 - Wahl der Versammlungsleitung
Als Versammlungsleitung wird Vivien Hou und Sven Gedamke vorgeschlagen. Die
Abstimmung ergibt:

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

53 0 0

Einstimmig durch alle Anwesenden beschlossen.

1.3 - Wahl eines Protokollanten
Für den Posten des Protokollanten wird Jakob Lenke vorgeschlagen.

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

53 0 0

Einstimmig durch alle Anwesenden beschlossen.

1.4. - Vorstellung der Direktfeedback-Funktion
Vivien Hou stellt die Direktfeedback-Funktion für die Vollversammlung in der RWTH-App vor.

1.5. - Vorstellung des Fachschaftsdiscord
Sven Gedamke stellt den Discord vor.
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2 Finanzen

2.1 - Bericht der Kassenführung
Nach einer kurzen Begrüßung des Plenums und Auflistung der derzeitigen Kassenbestände,
stellen die Kassenführenden Fritz Stracke und Lina Willms die Finanzen vor.
Aktueller Kontostand:

Girokonto (Stand 02.05.2024) 12.105,83 €

Handkasse 114,65€

Rücklagen allgemein 2.914,98 €

Rücklagen Druckerei & IT 7.000,00 €

Rücklagen Umzug & Ausstattung 3.000,00 €

Rücklagen ELAB 1.500,00 €

Rücklagen Veranstaltungen 500,00 €

Energie 2030 (Stand 26.04.2023) 504,92 €

Der Kassenbericht vom Haushaltsjahr 23/24 ist im Semesterbericht zu finden.
Fritz Stracke stellt den Vorschlag für Einnahmen und Ausgaben für das Haushaltsjahr 24/25
vor. Der Haushaltsplan wurde gegenüber vorherigen Jahren angepasst, da der Beitrag pro
Studi sich auf 2€ erhöht hat.
Der Haushaltsplan wurde ohne Widersprüche angenommen.
Rückfrage:

- Was ist Energie 2030?
Ein Fonds den wir besitzen, aber weder einzahlen noch auszahlen dürfen

- Warum 100€ Telefon?
Das sind die kosten für das Telefon

2.2 - Bericht der Kassenprüfung
Die Kasse wurde fristgerecht vor der Vollversammlung am 02.05.2024 durch Tom Merten
und Ricarda Lang geprüft.
Zwei Mängel zum Zeitpunkt der Prüfung wurden festgestellt, diese wurden jedoch behoben.
Insbesondere wurden der Bestand der Barkasse und der Handkasse gezählt, sämtliche
Buchungen auf Korrektheit und Vorhandensein eines Buchungsbelegs geprüft, geprüft, dass
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kein Pfand oder Alkohol über Gelder der Studierendenschaft abgerechnet wurde, geprüft,
dass Ausgaben über 50€ mit Ratsbeschlüssen belegt wurden, die Bilanz der Kassen auf
Korrektheit geprüft und es wurde das Inventar geprüft.

2.4 - Entlastung der Kassenführung
Die Kasse wurde ordentlich und korrekt geführt, kleinere Mängel wurden direkt behoben.
Die Kassenführende Lina Willms wird zur Entlastung vorgeschlagen.
Rückfrage:

Die Kassenführende Lina Willms wird zur Entlastung vorgeschlagen.

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

53 0 0

Die Vollversammlung entlastet die Kassenführerin Lina Willms

Der Kassenführende Fritz Stracke wird zur Entlastung vorgeschlagen.

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

52 0 1

Die Vollversammlung entlastet den Kassenführer Fritz Stracke.

2.5 - Wahl der Kassenprüfenden

Es werden Ricarda Lang und Lara Schweitzer als Kassenprüfung vorgeschlagen. Die
Abstimmung ergibt:

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

53 0 0

Ricarda Lang und Lara Schweitzer wurden einstimmig für die Kassenprüfung gewählt.

3 Bericht des Fachschaftsrates

3.1 - PR-AG
An Umstrukturierung gearbeitet
Prag wiederbeleben
Für Rechte aufmerksamgemacht
Auf Insta postings, repostings, stories
Neue Sticker “ich bin sauer!” (mit Einverständnis von Sauer)
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+ Neuer DeDoncker Sticker (Ich bin nicht sauer)
Heuet Abend 18 Uhr Prag Sitzung

3.2 - ELAB
Das ELAB ist ein Elektronik Labor mit verschiedenem Equipment, was für jeden Studi nach
einer Einweisung möglich ist. AM 11.05. ist ein Basteltag im ELAB geplant. Es wurden 2
neue Geräte angeschafft: Ein neues Mikroskop zum SMD-Löten. Des weiteren wurde ein
neuer, moderner 3D-Drucker angeschafft. Die Strom und Spannunglimits wurden auf 32V
und 10A angehoben. Es ist ein “PCB Rework Workshop” geplant.
Rückfragen:

- Auf der letzten VV wurden Sachen aus dem ELAB geklaut, was ist der Stand?
Die Sachen wurden innerhalb der Fachschaft nur verloren. Es gab keine
weiteren Zwischenfälle. Es wurde angemerkt, dass das ELAB auf
Vertrauensbasis funktoniert.

3.3 - ESAG
Seit der letzten VV wurde ein ESWE veranstaltet (Erstsemesterwochenende), Arbeit für die
neue Erstiwoche wird begonnen. Es wurde ein Master-get-together veranstaltet.

3.4 - AG Veranstaltungen
Die AG-Veranstaltungen ist in eine Ansammlung von Veranstaltungsspezifischen Kommiteen
übergegangen. Erfolgreiche Veranstaltungen waren unter anderem der Absolventenball am
TDEI, die Lousberg-Wanderung, die Sprachverlust-Party zusammen mit der Fachschaft
Logopädie und der Quizabend. Der Stammtisch findet jedn dritten Dienstag eines Monats im
Café Einstein statt.
Ein Augustinerbachfest am 29.06. wird geplant. Der TDEI wird anders aufgebaut. Am 20.06.
findet ein Spieleabend im Humboldthaus statt.

3.5 - ET-Lions/Uniup
Der Unicup lief sehr erfolgreich. Getagt wird unregelmäßig Donnerstags. Bei Interesse eine
Mail an fset@rwth-aachen.de schreiben.

3.6 - AG Lehre
Die AG-Lehre kümmert sich um alles mit Lehre und vertritt die Studis gegenüber der
Lehrstühle. Es wird an einem neuen Studilernraum geplant. Am Anschluss auf die VV findet
ein AG-Lehre Treffen in der Skylounge im Hauptgebäude statt.

3.7 - Admin-AG
Die Admin-AG kümmert sich um Administrative Angelegenheiten der Fachschaft. Zulip
wurde als neue Kommunikationsform eingeführt. Bei fragen an admin@fset.rwth-aachen.de.
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4 Auftrag an den Fachschaftsrat der VV WS 23/24
Fritz Stracke stellt die Debatte des Rates bezüglich der Inventarverwaltung vor. Ein neuer
Ausschuss wurde gebildet.
Rückfragen:

- Der Grund für das Anstoßen des Antrags wurde geklärt, da die verschwundenen
Gegenstände wieder aufgetaucht sind.

5 Aktuelles
- Wir bieten wieder reguläre Sprechstunden an, die aktuellen Zeiten sind auf unserer

Website und in der Fachschaft ausgehangen.

- Protokolle von mündlichen Prüfungen versenden wir per E-Mail

6 Anträge an die Vollversammlung

6.1 Antrag auf Einstellung von Augustinerbachfest-Rücklagen

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

56 0 1

Der Antrag wurde angenommen

6.2 Antrag auf Entnahme von Augustinerbachfest-Rücklagen

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

57 0 1

Der Antrag wurde angenommen.

6.3 Antrag auf Einstellung von allgemeinen Rücklagen

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

58 0 0

Der Antrag wurde angenommen.
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Rückfragen:
- Wo liegen die Rücklagen?

Auf dem Konto der Sparkasse

6.4 Antrag zum Vertragsschluss mit PayPal (Europe) S.à l.r et Cie,
S.C.A

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

45 0 11

Der Antrag wurde angenommen.

Rückfragen:
- Wieviel Geld wird durch Ticketverkauf umgesetzt?

Kommt auf die Veranstaltung an, Sprachverlust: 800€, TDEI: 2000€
- Was ist mit Kreditkartenzahlung?

Die hohen Gebühren werden durch den zweiten Beschluss (Stripe)
umgangen

6.5 Antrag zum Vertragsschluss mit Stripe Payments Europe, Limited
(SPEL)

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

53 0 4

Der Antrag wurde angenommen.

Rückfragen:
- Ist das “Sonstige” nur mit American Express?

Es gibt auch andere “Sonstige” Anbieter
- Wie kann man unterscheiden mit Stripe und PayPal?

Die Zahlungsmethode wird einstellbar sein.

6.6 Antrag auf Finanzierung für die Durchführung einer allgemeinen
Fachschaftsfahrt

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

50 1 5

Der Antrag wurde angenommen.

Rückfragen:
- Wo gehts hin?

Noch nicht geplant
- Wieviele Teilnehmer?

~60
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- In welchem “Teil” des Jahres soll die Fahrt stattfinden?
Im Sommer

6.7 Antrag auf Anschaffung von Wertmarken und Zählbretter für
Veranstaltungen

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

35 1 15

Der Antrag wurde angenommen.

Rückfragen:
- Was ist mit den Werbeeinnahmen, die sonst durch die Zettel eingenommen werden?

Wenn es keinen Sponsor gibt, dann können diese Kunststoffwertmarken
verwendet werden.

- Es wurde durch hohen Aufwand vorgeschlagen doch Papierwertmarken zu
verwenden

Papierwertmarken seien laut Yannick Feil in Partys schwierig
nachzuverfolgen und abzuzählen, wenn diese durchnässt wären.

- Woher kamen die TDEI Wertmarken?
Die TDEI Wertmarken kamen vom AStA

7 Wahlen

7.1 - Entlastung des Fachschaftsrates
Es wird ein Antrag auf Entlastung des aktuellen Fachschaftsrates gestellt. Soll der aktuelle
Fachschaftsrat entlastet werden?

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

50 0 2

Der Fachschaftsrat ist damit entlastet.

7.2 - Wahl des Wahlausschusses
Im Weiteren bittet Vivien Hou um Kandidierende für den Wahlausschuss bestehend aus
einer Wahlleitung und zwei Wahlhelfern und erläutert den Ablauf der Wahlen zum
Fachschaftsrat und die Aufgaben des Fachschaftsrates.

Die Wahl wird dieses Jahr wieder als Urnenwahl durchgeführt. Jede stimmberechtigte
Person hat eine Stimme pro Kandidat:in (Ja/Nein/Enthaltung). Außerdem findet die Wahl an
drei aufeinander folgenden Vorlesungstagen, in diesen Umständen also bis Freitag, in einem
Zeitraum von mindestens acht Stunden in der Fachschaft statt. Während der Wahl müssen
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stets zwei Mitglieder des Wahlausschusses anwesend sein. Mitglieder des
Wahlausschusses können nicht zum Rat gewählt werden.
Es haben sich zur Wahl gestellt: Aitor Holtkamp, Tom Merten und Eric Fischer.

Zustimmung Gegenstimmen Enthaltungen

56 0 0

Der Wahlausschuss besteht aus Aitor Holtkamp, Tom Merten und Eric Fischer.

7.3 - Vorstellung der Kandidaten für den Fachschaftsrat

Felix Bartram wurde von der Vorstellungspflicht befreit.

Zur Wahl der Kassenführung stehen folgende Personen bereit:
1. Fritz Stracke fritz.stracke@rwth-aachen.de
2. Lina Willms lina.willms@rwth-aachen.de

Nach einer kurzen Vorstellung der eigenen Person stellen sich zur Wahl:
1. Felix Bartram @rwth-aachen.de
2. Simon Boecking @rwth-aachen.de
3. Clara Feng @rwth-aachen.de
4. Hilka Hackling@rwth-aachen.de
5. Jonah Theis @rwth-aachen.de
6. Bastian Lindemann @rwth-aachen.de
7. Jannik Kuch @rwth-aachen.de
8. Benedikt Koß benedikt.koss@rwth-aachen.de
9. Florian Wiesenberger @rwth-aachen.de
10. Willy Schauch @rwth-aachen.de
11. Jakob Lenke jakob.lenke1@rwth-aachen.de
12. Zilvan Mondry@rwth-aachen.de
13. Umut Özdemir @rwth-aachen.de
14. Emilie Maerschalck @rwth-aachen.de
15. Sophie Schüttpelz @rwth-aachen.de
16. Richard Wacker @rwth-aachen.de
17. Yannik Feil @rwth-aachen.de
18. Lorenz Michael @rwth-aachen.de
19. Henning Konermann @rwth-aachen.de
20. Michelle Heinsch @rwth-aachen.de
21. Luka Stausberg @rwth-aachen.de
22. Mohammad Taherkhani @rwth-aachen.de
23. Justus Schwarzott @rwth-aachen.de
24. Sven Gedamke @rwth-aachen.de
25. Vivien Hue @rwth-aachen.de
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Die Fachschaftsvollversammlung wird um 12:03 Uhr von Vivien Hue beendet.

Aachen den 07. Mai 2024 gezeichnet,

__________________________________ ________________________________
(Versammlungsleitung: Vivien Hue, (Protokollant: Jakob Lenke)
Sven Gedamke)
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